



Israël - Annonces de nouvelles colonisations

Nous condamnons les annonces faites hier par le Premier ministre et le ministre du Logement israéliens, portant sur la construction de plusieurs centaines de nouvelles unités de logements dans des colonies de Cisjordanie, pour certaines éloignées des lignes de 1967, à l'heure où il importe avant tout d'éviter les provocations et de renouer le dialogue entre les parties.

Nous appelons le Premier ministre Benyamin Netanyahu à s'abstenir de mettre en œuvre ces annonces. Nous rappelons que la colonisation sous toutes ses formes est illégale au regard du droit international, sape sur le terrain les bases de la solution des deux États et constitue un obstacle à la paix.